

## Dos décadas de esprint solidario

Albert Segura



La previsión es que la cita reúna alrededor de 6.000 participantes.

XAVIER SOLANAS

Montornès del Vallès ultima los preparativos de su vigésima Mitja Marató, una prueba consolidada como la cita atlética más solidaria del Vallès Oriental y que este 2013 será puntuable para el Campionat de Catalunya. La empresa de productos para la limpieza del hogar Henkel, ubicada en la localidad, ha renovado su compromiso con esta cita deportiva y destinará una vez más medio euro por cada participante que corra la carrera. El objetivo es alcanzar los 5.500 dorsales adultos, cosa que supondrá unos 2.750 euros que la firma destinará a Cruz Roja. A esta recaudación se sumará el dinero obtenido de las inscripciones de la Mini, con 500 participantes, que se donará al Hospital de Granollers.

La Mitja Marató de Montornès del Vallès regresa el próximo 3 de marzo para volver a inundar las calles de la pequeña localidad vallesana con su espíritu solidario: "Se trata de uno de los actos sociales más importantes de los que se

deportes

celebran a lo largo del año en el municipio", asegura el alcalde, José Antonio Montero, quien advierte que la prueba es mucho más que una competición deportiva.

La principal novedad de este 2013 es que la cita será puntuable para el Campionat de Catalunya de Mitja Marató. Para ello los atletas deberán de completar los 21 kilómetros de recorrido cruzando las localidades de Montornès, Montmeló, Vilanova del Vallès y La Roca.

Los organizadores confían que este hecho contribuirá a incrementar la participación y a agotar todas las inscripciones posibles. "Esta vigésima edición la hemos organizado gente con mucha ilusión, lo que ha permitido consolidar patrocinadores y ampliar los objetivos establecidos", apunta el alcalde del municipio.

### SOLIDARIDAD EN TODA REGLA

Como es habitual La Mitja irá acompañada de la Mini Marató Solidària, una carrera dirigida a niños de entre 3 y 13 años que se celebrará el día 2 de marzo por la tarde, y cuya recaudación se destinará íntegramente a la sección de Pediatría del Hospital de Granollers. "Este es el sexto año que podemos disfrutar de esta ayuda gracias a Henkel y a la colaboración que se lleva a cabo con la Mini para que los niños que estén ingresados en la unidad de Pediatría puedan gozar de un mejor bienestar, así como sus familias", señala la doctora Eva Martín, represen-

tante de la Fundación Hospital-Asil de Granollers.

Aparte de esta aportación, la empresa Henkel, que cuenta con un centro de producción en Montornès, también ha renovado su compromiso con La Mitja. La compañía volverá a aportar medio euro por cada participante inscrito en La Mitja y en la Cursa de los 5 kilómetros. "Una parte importante de nuestra actividad está centrada en proyectos de nuestro entorno, porque la planta se encuentra en Montornès e intentamos aportar a nuestro municipio, y la Mitja es la estrella de nuestra aportación", señala el responsable de la factoría, Jordi Juncà.

### ALTERACIÓN DEL TRAZADO

Otra de las novedades se encuentra en el recorrido, que incluirá un paso hasta la fecha inédito con el fin de superar las obras de construcción del tren de alta velocidad, que pasarán soterradas en el tramo afectado.

Sumados, la cita reunirá a un total de 6.000 participantes inscritos, entre los que figuran los 4.200 corredores que corresponden a la Mitja, los 1.300 de la Cursa dels 5 kilómetros, y los 500 de la Mini. Al cierre de esta edición ya se habían inscrito unas 4.200 personas, mientras que aún no se habían abierto las inscripciones presenciales para la Mitja.

## Éxito en el Campionat de Catalunya de Cros

Los atletas del Club Atletisme Montornès subieron hasta en cinco ocasiones al podio en el Campionat de Catalunya de Cros que se celebró el domingo 27 de febrero. Destacaron los títulos de Moed Mbarki en categoría cadete y Artur Bossy en categoría junior y el título por equipos de los juniors masculinos, donde aparte de la victoria de Bossy también puntuaron Genís Grau, Eugeni Gil y Mourad Mounim. A estos tres triunfos se unen las medallas de bronce del equipo cadete masculino con el ganador individual, Moed Mbarki, el sexto lugar de Nabil el Haidouri, el 31 de Younes el Oukili y el 38 de Ismail el Oukili. En la categoría absoluta el equipo integrado por Roger Campoy, Lluís Vila, Iván Limia e Isaac Duarte, consiguieron la medalla de bronce. Estos conjuntos participarán el 24 de febrero en el Campeonato de España de cros por clubes.

## Lluvia de medallas en el Campionat de Catalunya

El Club Natació Granollers (CNG) consiguió cuatro medallas de plata y nueve de bronce en el Campionat de Catalunya Júnior- Infantil que se disputó del 7 al 10 de febrero en el CN Sabadell. Albert Escrits se proclamó doble subcampeón de Catalunya infantil en los 2.000 y los 5.000 metros libres, además de alzarse con la medalla de bronce en los 400 libres. Las infantiles Alicia Leiva y Eva Carreras también se llevaron la plata en los 100 braza y en los 300 braza el bronce. Tres nadadores infantiles más subieron al tercer escalón del podio: Andrés Villarreal en los 200 libres; Carla Seco, en los 100 y 200 braza, y Guillem González en los 200 estilos. Por lo que respecta a la representación junior en esta competición, Ferran Piñero, fue tercero en los 100 braza. El relevo junior femenino de 4x100 estilos, integrado por Ona Jerez, Carla Pujadas, Andrea Seco y Alicia Leiva también fue tercero. Un total de 25 nadadores de la entidad vallesana participaron en el torneo.

## Oro para las gimnastas del CNG

Las gimnastas del Club Natació Granollers se alzaron con las primeras posiciones en la primera fase del Campionat de Catalunya Promogym que se celebró el pasado fin de semana en Sant Vicenç dels Horts. Las deportistas se alzaron con dos medallas de oro, una de plata y otra de bronce. La competición reunió un total de 21 clubes y las granollerenses sumaron 113.600 puntos.

## HENKEL VUELVE A SOLIDARIZARSE

La empresa de productos de limpieza ubicada en el municipio destinará un total de 2.750 euros para Cruz Roja